

# Guantanamera

## Une chanson emblématique de Cuba

**Guantanamera** est une chanson folklorique cubaine emblématique, dont les origines remontent au 19ème siècle. Elle est à l'origine une sérénade dédiée à une **guajira**

**guantanamera**, c'est-à-dire une paysanne de la ville de Guantánamo. La chanson évoque les luttes pour l'indépendance de Cuba et est devenue un symbole de fierté nationale.

### Origine et Paroles

- **Paroles** : Les paroles les plus connues de "Guantanamera" sont basées sur des extraits du recueil de poèmes **Versos Sencillos** de **José Martí**, un poète et héros de l'indépendance cubaine.
- **Musique** : La musique est attribuée à **Joseíto Fernández**, qui aurait écrit la chanson en 1929. Elle est souvent interprétée dans un style de **guajira**, un genre musical traditionnel cubain.

### Signification

- **Titre** : "Guantanamera" signifie littéralement "femme de Guantánamo", faisant référence à la région de Cuba connue pour sa beauté naturelle et sa culture riche.
- **Thèmes** : La chanson aborde des thèmes d'amour, de liberté, de patriotisme et célèbre la beauté de la nature cubaine ainsi que la résilience de son peuple.

### Héritage

- **Symbole National** : "Guantanamera" est devenue un hymne national, chantée lors d'événements patriotiques et dans les écoles à Cuba.
- **Interprétations** : La chanson a été reprise par de nombreux artistes à travers le monde, contribuant à sa popularité internationale.

### Conclusion

"Guantanamera" est bien plus qu'une simple chanson ; elle est un **témoignage de la culture cubaine**, un appel à l'unité et à la paix, et un symbole d'espoir pour le peuple cubain.